

Reconoce la ONU compromiso de Bolivia con derechos humanos



La Paz, 7 dic (RHC) El alto comisionado de Derechos Humanos de Naciones Unidas, Dennis Racicot, reconoció el accionar que mantiene el gobierno boliviano para cumplir los tratados internacionales en esa materia.

En ese sentido afirmó Dennis Racicot que Bolivia es uno de los pocos países que ratificó todos los instrumentos internacionales del sistema universal de derechos humanos y sus protocolos facultativos.

También explicó el alto comisionado que antes de la llegada al poder en 2006 del gobierno del presidente Evo Morales, el país debía muchos informes sobre el ejercicio de ese tema, algo que no sucede en la actualidad porque las autoridades presentan los resultados en tiempo.

Asimismo, destacó que el trabajo del equipo integrado por la Procuraduría y los ministerios de Justicia y de Relaciones Exteriores para la creación del Sistema Plurinacional de Seguimiento, Monitoreo y Estadística de las recomendaciones sobre derechos humanos, muestra el compromiso del Estado, con la protección, promoción y su congruencia con la importante actitud internacional asumida por el gobierno boliviano.

Por otra parte, el canciller de la nación sudamericana David Choquehuanca informó que el Sistema Plurinacional de Seguimiento, Monitoreo y Estadística es una herramienta de búsqueda y

recomendaciones accesible a todas las personas con el propósito de que conozcan cómo defender sus derechos humanos.

Se divulgó también que el Ministerio de Salud de Bolivia entregó miles de botellas de agua en centros médicos y hogares de niños y ancianos, para paliar la situación generada por la falta del vital líquido, asociada al cambio climático.

Según informó la ministra del sector, Ariana Campero, en total son 30 mil botellas y 60 mil litros de agua distribuidos en 18 establecimientos.

Campero precisó, además, que diariamente los directores de estos centros tienen que reportar la situación a la red de abasto de agua.

Desde hace varios días, más de 90 barrios de esta ciudad sufren cortes del preciado líquido debido a la peor sequía en los últimos 25 años.

La situación mejoró esta semana gracias a los trabajos de trasvase de agua desde el río Palcoma hasta la represa de Hampaturi, una de las principales que abastecen la zona sur.

El Comité de Emergencia también instaló 114 puntos fijos de distribución en las zonas afectadas por la escasez.

A fin de solucionar el problema, el presidente Evo Morales anunció planes a corto, mediano y largo plazos para garantizar el acceso de agua potable en La Paz, con una inversión de 78 millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114758-reconoce-la-onu-compromiso-de-bolivia-con-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba